

ENSEMBLE POUR L'ACCUEIL

PLONGEZ DANS NOS MINI BD POUR RENCONTRER DES GENS PASSIONNÉS QUI S'ENGAGENT DANS L'ACCUEIL ET L'INTÉGRATION DES PERSONNES VENUES DES QUATRE COINS DU MONDE.

LES JUMELAGES INTERCULTURELS, POUR TISSER DES LIENS AVEC DU BEAU MONDE



Bas-Saint-Laurent

JE ME SUIS INTÉRESSÉ AU PROGRAMME DES JUMELAGES INTERCULTURELS PARCE QUE J'AI EU LA CHANCE DE PAS MAL VOYAGER ET DE VIVRE DANS DIFFÉRENTS ENDROITS. JE SAVAIS À QUEL POINT ÇA POUVAIT ÊTRE DIFFICILE DE SE FAIRE DES AMIS, ET J'AVAIS ENVIE DE CRÉER DES LIENS AVEC DES PERSONNES NOUVELLEMENT ARRIVÉES.

JEAN-MICHEL A 36 ANS, IL EST ORIGINAIRE DE JONQUIÈRE, AU SAGUENAY-LAC-SAINT-JEAN.

J'AI ASSISTÉ À UNE PRÉSENTATION DU PROGRAMME. DEUX FEMMES ONT TÉMOIGNÉ DE LEUR EXPÉRIENCE DE JUMELAGE REMONTANT À PLUS DE 20 ANS. C'ÉTAIT TRÈS INTÉRESSANT. J'AVAIS, MOI AUSSI, ENVIE DE CONNAÎTRE DU MONDE ET DE M'INTÉGRER.

YACINE A 38 ANS, IL EST ORIGINAIRE D'IGHIL OUMCED, UN VILLAGE SITUÉ DANS LA PROVINCE DE LA BÉJAÏA, DANS LE NORD DE L'ALGÉRIE.

NOUS AVONS REMPLI LE FORMULAIRE D'INSCRIPTION AVEC NOS INTÉRÊTS RESPECTIFS ET J'AI ÉTÉ OFFICIELLEMENT MIS EN LIEN AVEC JEAN-MICHEL.

LE JUMELAGE INTERCULTUREL NOUS A DONNÉ L'OCCASION DE SORTIR, DE FAIRE DES ACTIVITÉS EN DEHORS DU TRAVAIL, ET DE RENCONTRER DES GENS. ÇA NOUS A SURTOUT APPORTÉ UNE BELLE AMITIÉ. EN PLUS LE CERCLE D'AMIS S'EST AGRANDI POUR CHACUN. L'AMITIÉ EST LA PLUS GRANDE FORCE DE L'INTÉGRATION.

ON AVAIT PAS MAL DE POINTS COMMUNS AVEC YACINE, NOTAMMENT LE SPORT, ALORS C'ÉTAIT ÉVIDENT QU'ON ALLAIT ÊTRE DE BONS JUMEAUX. ON A FAIT PLEIN D'ACTIVITÉS ENSEMBLE, COMME DE LA PÊCHE, DU KAYAK, DE L'ESCALADE...



POUR PLUS D'INFORMATIONS SUR LES JUMELAGES INTERCULTURELS, COMMUNIQUEZ AVEC L'AGENTE OU L'AGENT DE JUMELAGES INTERCULTURELS DE VOTRE MRC.



SCANNEZ AVEC VOTRE CELL

POUR CONSULTER LES ÉQUIPES D'ACCUEIL

Tout ça.

Pour toi.

BAS-SAINT-LAURENT.ORG

Avec la participation financière de:

Québec